



FAVIER TPL
121 Rue des Ecoliers
Le Bourg
63480 BERTIGNAT
France
www.favier-group.com

22/07/2025

Réf. : TSCA

Les substances chimiques fabriquées dans le pays ou importées aux États-Unis doivent être accompagnées d'un formulaire de certification indiquant que l'envoi est conforme à la loi sur le contrôle des substances toxiques de l'EPA.

La certification TSCA s'applique aux importations de substances chimiques, mélanges ou articles qui contiennent une substance chimique, mais n'est pas requise pour les produits chimiques faisant partie d'articles.

Les produits de FAVIER TPL ne présentent aucun danger pour la santé ou le physique et sont classés comme "articles" selon la définition de l'OSHA. La certification TSCA n'est donc pas nécessaire.

Chemical substances manufactured domestic/imported into the United States must be accompanied by a certification form indicating that the shipment is in compliance with the EPA's Toxic Substance Control Act.

TSCA certification applied to imports of chemical substances, mixtures or articles that contain a

chemical substance but is not required for chemicals that are a part of articles.

FAVIER TPL's products pose no health or physical hazard and are classified as "Articles" as defined by OSHA. So TSCA certification is not needed.